

## Einzelprojekt

Projekttitel:	<b>Gegen das Vergessen: "Säulenprojekt"</b>
Projektträger:	Förderverein der Städt. Realschule Geilenkirchen
Kurzbeschreibung:	<p>Das Projekt gegen das Vergessen soll zwei wesentliche Aspekte berücksichtigen und darstellen.</p> <p>Zum einen ist dies die Aufgabe der regionalen und lokalen Vergangenheitsbewältigung.</p> <p>Der zweite Aspekt bedient die Gegenwartsgeschichte. Für Jugendliche ist das Thema Nationalsozialismus ein Thema, dass in längst vergangenen Zeiten geschehen ist.</p> <p>Das Projekt soll Jugendlichen veranschaulichen, wovor sie sich in Acht zu nehmen sollten, es will darauf aufmerksam machen, dass die rechten Organisationen nicht nur in den neuen Bundesländern, sondern auch hier bei uns aktiv sind und dass die nationalsozialistische Geschichte auch noch in der heutigen Zeit verankert zu sein scheint.</p> <p>Die zentralen Aufgaben dieses Projektes sind somit die Ermahnung, die Vergangenheit nicht zu vergessen und nicht zu wiederholen, regionale Geschichte zu veranschaulichen, unserer Jugend zu zeigen, wie präsent die Thematik des Dritten Reiches auch heutzutage noch ist, sie näher mit der vergangenen Geschichte durch Aktua.</p>
Leitziel:	Leitziel 1: Geilenkirchen ist eine Stadt der Vielfalt und Toleranz, in der Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur und Religion respektvoll zusammen leben.
Hauptzielgruppe	Rechtsextrem orientierte Jugendliche
Geförderte Summe:	2550,00 Euro
Weitere Informationen:	auf Nachfrage
Kontaktdaten des Projektträgers:	Franz-Josef Franzen Gillesweg 1 52511 Geilenkirchen 02451 98290